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ЭКИПАЖ  КОРАБЛЯ
«СОЮЗ-19» НА ЗЕМЛЕ

21 июля 1975 года после за-

вершения совместной програм-

мы «гСоюз — Аполлон* корабль
«Союз-19» с экипажем в соста-

ве Алексея Леонова и Валерия
Кубасова возвратился на со-

ветскую землю.

Полет американского кораб-
ля «Аполлон» будет продол-

жаться до 25 июля с. г. по ав-

тономной программе.

Спускаемый аппарат корабля
«Союз-19* совершил мягкую

посадку в 13 часов 51 минуту

по московскому времени в ра-

счетном районе территории Со-
ветского Союза в 54 километ-

рах северо-восточнее города

Аркалык.

XXV   СЪЕЗДУ   КПСС— ДОСТОЙНУЮ    ВСТРЕЧУ!

О   МИНУВШУЮ          СУББОТУ
'-^ страна отмечала День метал-

лурга. Коллектив нашего литейно-
го цеха ремонтно-механического завода про-

изводственного объединения «Ленинград-
сланец» занимает скромное место в рядах

этого огромного производства. Однако и у

нас есть чем гордиться.

Мы постоянно имеем дело с расплавлен-

ным металлом, нз которого отливаем раз-

личные детали для машин и механизмов.

Детали стальные, чугунные, бронзовые,
алюминиевые. Бывают очень сложной кон-

фигурации. В числе заказчиков цеха — ком-

бинаты «Фосфорит» и сланцеперерабатыва-
ющий, цементный завод. Ленинградский ав-

торемонтный завод, нроизводствеиное объ-
единение «Эстонсланец» и другие предприя-

тия.

Заказы бывают очень сложные. В этом

году мы отливали из чугуна загрузочные

устройства для блока камерных печей ком-

бината «Сланцы». Каждая отливка весила

620 килограммов. А их надо было сделать

30 штук. Цех пока ие нриснособлен для

выполнения таких заказов: ковш вмещает

всего 600 килограммов чугуна. Так что ра-

счеты пришлось строить, исходя из двойной
заливки. Надо было делать новые опоки, в

которых формируется изделие. Одной земли

на деталь уходило до тонны.

Обжигальщик томильной нечи В. 3. Харь-
ков мастерски сделал сварные опоки. Заказ

ЕСТЬ   ЧЕМ   ГОРДИТЬСЯ
выполняла бригада, котооой руководит ка-

валер ордена Трудовой Славы III степени

Н. Д. Игнатьев. Ограниченная площадь це-

ха, малые технические возможности созда-

вали большие трудности. В смену делалась

только одна отливка. Но заказ был выпол-

нен в срок.

Мы стараемся все заказы удовлетворять

вовремя и так, чтобы не было нареканий.
Коллектив цеха иринимает активное уча-

стие в социалистическом соревновании на

заводе, занял первое место в соревновании

цехов за первое полугодие. Этому способ-
ствует широко развитое соревнование. Наи-
большее количество раз выходила победи-
телем во внутрицеховом соревновании сме-

на, руководимая Н. Д. Игнатьевым. И в

июне она была первой.

Бригада дружная, все в ней примерно

одного возраста, давно работают вместе. В
коллективе крепкая дисциплина, поэтому и

выработка высокая, и качество выпускае-

мых изделий на хорошем уровне. В тече-

ние года у них не было рекламаций от за-

казчиков.

Каждый в цеховом коллективе вносит

посильный вклад в общий успех. Пятна-
дцать лет работает в бригаде Игнатьева ли-

тейщик В. И. Анисимов. Ценят у нас в кол-

лективе коммуниста В. А. Иванова. Он 8 лет

трудится в цехе, является членом завод-

ской комиссии контроля за качеством.

Столько же работает в цехе сталевар Н. В.
Федоров, наш председатель цехкома проф-
союза.

Эта активность, заинтересованность каж-

дого в общем деле позволила нам вступить

во второе полугодие с неплохими результа-

тами: план июня по производству валовой
продукции выполнен на 107,7 нроцента, а

полугодия — на 106,3. Задание июня но росту

производительности труда мы перевыполии-

ли иа 12 процентов, а полугодия — иа 6,3.
Есть у нас нерешенные проблемы. Зака-

зов поступает гораздо больше, чем мы мо-

жем выполнить по нашим условиям. С не-

терпением ждем, когда начнется реконст-

рукция и расширение цеха, предусмотрен-

ные в перспективных планах производствен-

ного объединения «Ленниградсланец». Бу-
дем продолжать работу по росту мастерст-

ва, повышению качества продукции.

Готовясь к  встрече XXV съезда   КПСС,
коллектив    стремится   досрочно   выполнить

задание пятилетки. Это будет нашим подар-

ком предстоящему историческому событию.
Л. ШЕРШНЕВ,

начальник    литейного    цеха  ремонтно-

механического завода.

ПЛАН ПЕРЕВЫПОЛНЕН =г„ к™Т
молокозаводе, в районном объеди-
нении «Сельхозтехника». Первый
квартал принес монтажникам пер-

вое место по областному управле-
нию. Во втором квартале коллек-

тив участка также завоевал пер-

вое место. Ему присуждено Крас-
ное  знамя и денежная  премия.

Коммунисты участка решили и в

дальнейшем не снижать набран-
ных темпов.

Состоялось партийное собрание
коммунистов участка № 1 Ленин-
градского монтажного управления

треста «Севзапэлектромонтаж». С
докладом о работе во втором

квартале выступил начальник уча-

стка С. Д. Гапонов.

Коллектив первого участка от-

лично работал как в первом, так

и во втором кварталах текущего

года на объектах сельского хозяй-

ВАХТА   ЭНЕРГЕТИМОВ ™™р<>**™
второй группы

—цех тепловой автоматики и конт-
роля. Им присуждены первые ме-

ста за июнь.

Ведущее место в соревновании

занимает коллектив смены, руко-

водимый инженером С. В. Алек-
сандровым.

Коллектив теплоэлектроцентра-

ли комбината «Сланцы* готовится

достойно встретить XXV съезд

КПСС. За полугодие выработано
сверх плана 11.480.000 киловатт-

часов электрической энергии. Ли-
дируют в соревновании среди це-
хов    первой    группы      коллектив

г/"
РАСТЕТ ВЫПУСК ПРОДУКЦИИ Д о с т о йный

вклад    в   дело
Коллектив комбината «Сланцы»,   успешного выполнения плана внес-

готовясь достойно встретить XXV   ли    коллективы   газогенераторной
съезд КПСС,    продолжает пара-   станции, цехов ПРАУ-1, обогаще-
щивать трудовой ритм, соревнует-   ния сланца,    битумного и других,

ся за досрочное выполнение годо-   где широко развернуто соревнова-

вой программы. Полугодовой план   ние  за   повышение   качества   вы-

реализации продукции    выполнен   пускаемой продукции,

на   101,1  процента,  по производи-       На  комбинате  у Деляется  б о Л ь-

тельности труда - йа 102,6 про-   шое  внимание  росту проН зводст-

цента. За этот же период числен-   веннь1Х мощностей: строятся уста :
ность персонала   снижена  на   0,3   новКИ для вьт        мастиКи МСУ]

процента.      Химики      выполнили

план полугодия По бытовому га-

зу на 101,2 процента, по сланце-

вому маслу — на 105,1 процента,
по нефтяному коксу — на 100,5
процента, достигнуто перевыпол-

нение по другим видам продукции.

смолы СПП, склад сырого кокса и

ряд других объектов. Все это поз-

волит увеличить выпуск продук-

ции.

И. ДЕСИНОВ,
рабкор.

КОМБАЙНЫ   ВЫШЛИ   В  ПОЛЕ
С вечера главный агроном совхоза «Аврора» О. А. Званцев

осмотрел поля семенников многолетних трав, а утром 19 июля

дал распоряжение приступить к косовице.

Первыми вывели комбайны в поле Иван Мозгов и Иван Сол-
датенков. За два дня они убрали и обмолотили семенники мно-

голетнихтрав с площади 20 гектаров.

Вслед за авроровцами вывели агрегаты на уборку семенников

многолетних трав комбайнеры совхоза «Родина» Владимир Ша-
науров и Анатолий Сергеев.                               М. АЛЕКСЕЕВ.

КОРМА-ЗАБОТА    ГЛАВНАЯ

Б   ГОРЯЧ У Ю    ПОР У
Заготовка кормов— горячая пора. И, конечно, любая помощь

сейчас ценна. Это хорошо понимают служащие конторы, которые

неоднократно выезжали в течение лета на совхозные поля. Так,
12 июля работали 12 человек иод руководством секретаря

парткома совхоза А. И. Ивановой и председателя рабочкома
В. Л. Тилик. За день они застоговали вручную 16,5 тонны сена.

Л. ГУРЕВИЧ,
бригадир третьего отделения совхоза «Сланцевский».

ПО СЛЕДАМ НАШИХ  ВЫСТУПЛЕНИЙ

„Сельские Советы и заготовка кормов"
12 июля 1975 года в № 140 газеты «Знамя труда» была опуб-

ликована передовая статья под таким заголовком. Как пишет в

редакцию председатель исполкома Пелешского сельсовета М. Ва-
сильева, статья обсуждена на заседании исполкома. За каждым

населенным пунктом закреплены члены исполкома и депутаты
сельского Совета. Им поручено провести сходы граждан и до-

вести задания по заготовке кормов до всех проживающих иа

территории сельсовета.

Факты разбазаривания совхозного сена в деревне Тухтово
разбирались в присутствии участкового уполномоченного милиции

А. А. Печерского и бригадира совхоза Р. Г. Зубаревой. Оказа-
лось, что семьи Шарова Е. И. и Сычева А. П. накосили сено са-

мовольно и привезли домой. Им предложено вернуть его сов-

хозу.                                                                                           |
*           *           *

Председатель исполкома Черновского сельсовета Н. Хитре-
цова пишет в ответе, что членами исполкома и депутатами сель-

ского Совета проведены беседы с населением по заготовке кор-
мов Для совхозного скота. Пенсионерам и дачникам даны зада-

ния по заготовке сена. Руководство отделения совхоза выделило
Тракторную косилку для косьбы трав на ровных участках. Заго-
товка сена продолжается.

Самочувствие космонавтов

А. А. Леонова и В. Н. Кубасо-
ва хорошее.

Программа полета пилотиру-
емого космического корабля
«Союз-19» по совместному со-

ветско-американскому проекту

«Союз — Аполлон» полностью

выполнена.

В течение полета советские и

американские космонавты про-

явили отличное взаимодействие
и взаимопонимание, задания

выполнялись согласованно и

четко, в подлинно дружеской
атмосфере. Управление совме-

стным полетом космических ко-

раблей «Союз-19* и «Аполлон»
осуществлялось с помощью

станций слежения советским и

американским центрами уп-

равления.

Успешное завершение совме-

стного экспериментального по-

лета космических кораблей
«Союз-19» и .«Аполлон* под-

твердило правильность техни-

ческих решений, принятых при

разработке совместимых систем

стыковки, обеспечивающих со-

вместный полет двух различ-

ных по конструкции кораблей,
созданных в СССР и США.
Научно-технические итоги экс-

перимента — значительный
вклад в сокровищницу миро-

вой космонавтики, в науку и

культуру. Опыт, накопленный
советской и американской сто-

ронами во время подготовки и

проведения совместного экспе-

римента, послужит хорошей ос-

новой для развития в дальней-
шем международных космиче-

ских пилотируемых полетов,

совместных научных исследова-

ний космического пространства.

Совместный полет космиче-

ских кораблей «Союз-19» и

«Аполлон» явился важным ша-

гом в развитии международно-

го сотрудничества в космосе. В
этом полете народы мира ви-

дят факт реального смягчения

международной напряженно-

сти, в разрядку которой огром-

ный вклад вносит Советский
Союз. «...Из космоса наша пла-

нета, — сказал Генеральный
секретарь ЦК КПСС товарищ

Л. И. Брежнев, — выглядит

еще более прекрасной, хотя и

небольшой. Она достаточно ве-

лика, чтобы мы могли жить на

ней в мире, но слишком мала,

чтобы подвергать ее угрозе

ядерной войны». Крепнущее
взаимопонимание и добрая во-

ля между народами являются

гарантией прочного мира на

Земле.
(ТАСС).

ПОДВЕЛИ
КОЛЛЕКТИВ

Заводской комитет профсою-
за цементного завода, подводя

итоги соревнования за нюнь,

определил победителем смену

мастера В. Е. Жуковского нз

сырьевого цеха № 2. Коллек-
тив ее выполнил июньское за-

дание на 105 процентов, выра-

ботав сверх плана 1.806 тонн

продукции. Хороших показате-

лей добился и весь цех, выра-

ботав сверх плана 4.242 тонны

продукции. За полугодие про-

изведено дополинтслыю к за-

данию 11.082 тонны, что боль-
ше намеченного в обязательст-
вах этого года.

По технико-экономическим и

производственным показателям

коллектив цеха бесспорно ,1рр-

тендовал на первое место, на-

брав в июне наибольшую сум-

му баллов. Однако нарушите-

ли общественного порядка све-

ли на нет усилия коллектива.

По вине слесаря П. Лукина,
арестованного органами мили-

ции, прогульщиков С. Семено-
ва, машиниста сырьевых мель-

ниц, и В. Данилова, слесаря,

коллектив цеха выбыл нз борь-
бы за первенство.

И. КУЗЬМИН,

рабкор.
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ПО    РОДНОЙ    СТРАНЕ
XXV съезду КПСС —достойную встречу

В     цехе     ПРА У-1

МОСКВА. На территории
ТЭЦ № 23 строители «Энер-
говысотспецстроя» возвели
самую высокую в столице
250-метровую трубу методом
скользящей опалубки. Сей-
час все монтажные работы
завершены. Осталось снять
с верхней части трубы около
40 тонн металлических кон-
струкций и лесов, которые
были необходимы при ее
строительстве. Эту работу
взялись выполнить авиато-
ры-вертолетчики под коман-
дованием пилота С. Н. По-
пова из аэропорта «Шере-
метьево».

НА СНИМКЕ: вертолет

ведет демонтаж оборудова-
ния с трубы.

>■

В Новосибирском зоопар-

ке недавно родились оцелот

и кенгуренок. Малыши чув-
ствуют себя хорошо, прибав-
ляют в весе. Появление по-
томства в неволе у кенгуру

и оцелотов большая ред-
кость.

НА СНИМКЕ: заведую-

щая отделением зоопарка
Т. В. Котова с первым оцело-

том-сибиряком.
Фотохроника ТАСС

В „СОБСТВЕННОМ ДОМЕ"

По крутой металлической лестнице мы подни-

маемся на второй этаж цеха ПРАУ-1. Здесь —

Доска почета, а рядом с нею — большая крас-

ная книга. Это свидетельство, что коллективу

присвоено звание коммунистического. Дата — март

1961 года. С тех пор прошло почти 15 лет. Как
химики оправдывают это звание теперь? Беседу-
ем с секретарем партийной организации цеха

И. Б. Ершовой — одной из первых ударников

коммунистического труда на комбинате «Сланцы».
Она —ветеран цеха. Трудится здесь с 17 лет.

Отлично знает технологию, людей. Ведет рассказ

со знанием дела.

Коллектив все эти годы досрочно выполняет

план. Дал иродукции сверх задания на многие ты-

сячи рублей. Особенно больших успехов химики

добились в девятой пятилетке. Цех план июня

завершил к дню выборов.

Встав иа ударную вахту в честь предстоящего

XXV съезда КПСС, цех твердо намерен в августе

выполнить пятилетний план.

За эти годы в цех пришло много новых моло-

дых рабочих. И все они продолжают славные тру-

довые традиции. Впереди соревнующихся идет

ишииимишштшишиишптиинштштшшпппп

^ЕКРЕТАРЬ парткома строи-

^ тельного треста № 63 Ф. А.
Ходжаев, открывая заседание

парткома, сказал:

— Сегодня нам, чтобы разо-

браться в причинах неудач, надо

посмотреть, что делается у нас, в

«собственном доме».

В «собственном доме», как по-

казали итоги работы за первое

полугодие, дела идут не блестя-
ще. Руководителей треста и парт-

ком особенно волнует ноложение

дел на трех объектах: Кингисепп-
ском молочном заводе, пуск кото-
рого намечен на 5 декабря, фабри-
ке «Рот-Фронт» и заводе «Поли-
графмаш» в Ивангороде. Все эти

три объекта сооружает коллектив

строительного управления № 323.
План полугодия на строительстве

«Полиграфмаша» выполнен на 86
процентов, «Рот-Фронта» — 87 и

молокозавода — на 87 процентов.
В таком многоплановом и мо-

бильном деле, как строительство,

всегда можно найти зацепку для
оправданий. И выглядеть они бу-
дут авторитетно и убедительно.
Можно сослаться на субподряд-
ные организации, которые не вы-
полняют договорных обязательств,
иа заказчика, на нехватку транс-

порта,   механизмов, людей.
А если копнуть глубже, если

критично оценить свои действия?
Именно такую задачу и преследо-

вало заседание парткома. И фор-
мулировка вопроса расставляла

все акценты: «О неудовлетвори-

тельном состоянии дел на объек-
тах легкой и мясо-молочной про-

мышленности и задачах партий-
ной организации треста по обес-
печению выполнения социалистиче-

ских обязательств на этих объек-
тах».

Справедливость требует отме-

тить: вопрос этот надо было под-

нимать раньше, до прорыва. Но и
сейчас принципиальный подход к.

делу помог найти слабые места в
иитшпиитшииипнншиинншпшт

I       комсомольско-молодежная   смена,

!_      которую возглавляет Вера Сивае-
ва.    Смена  за  первое    полугодие

трижды завоевала первое место в

социалистическом      соревновании.

Отлично     работают     комсомоль-

цы Тамара Попова, Ира Гоничева, член КПСС Ва-
ля Макарова,    кандидат    в    члены  КПСС Лида
Дмитрюк.

Производительность труда за годы пятилетки

возросла на 58 процентов, людей в цехе работает
меньше, а продукции цех выпускает значительно

больше. Только за первое полугодие 1975 года

выработано сверх плана продукции иа 202.000 руб-
лей. Ведущей силой в завоевании трудовых побед
и воспитанич коллектива являются коммунисты.

Каждый в труде и в быту показывает достойный

пример. Отлично трудятся и принимают активное

участие в общественной жизни ветераны труда

коммунисты Федор Войтаников, Виктор Веселое,
Нина Цветкова. Молодой член партии Валя Мака-
рова работает умело, с воодушевлением, возглав-

ляет «Комсомольский прожектор» и учится в тех-

никуме. Политинформатор Г. Кузьмин каждую не-

делю рассказывает рабочим о событиях, происхо-

дящих в нашей стране и за рубежом.
П. БУШАГИН,

рабкор.
пппнпптшшш

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ
ПЯТИЛЕТКИ

производственной цепочке, пути их

устранения.

Первым отчитывается на засе-

дании парткома начальник СУ-323
Г. М. Мархашев. Он говорил о ме-

рах", принимаемых руководителя-

ми управления для ликвидации

отставания на строительстве мо-

лочного завода. Работы идут в

две смены.   За  каждым участком

партийная

закреплены линейные работники,
которые дают оперативную инфор-
мацию о состоянии дел. Ежеднев-
но проводятся оперативные сове-

щания с участием представителей
субподрядных организаций, на

которых подводятся итоги проде-

ланного, определяются задачи иа

следующий день и т. п. Всеми эти-

ми мерами достигается цель: со-

вершенно оиределенно знать,

сколько сделано, что предстоит

сделать.

Большую помощь в оперативном

руководстве, в разработке такти-

ки строительства оказывает управ-

лению заместитель управляющего

строительным трестом П. В. Ха-
лявко. Он закреплен за этим объ-
ектом для координации действий
генподрядчика   и субподрядчиков.

Руководители треста, партий-
ный комитет вынуждены были ко-

мандировать на строительные пло-

щадки Кингисенна и Ивангорода
ответственных работников треста

для досконального изучения об-
становки, оказания практической
помощи на местах. На примере

молочного завода можно сказать,

что такое решение оправдано.

Однако на заседании парткома

были высказаны серьезные упреки

к двум другим представителям

треста — В. И. Крылову, времен-

но прикрепленному к строительст-

ву завода «Полиграфмаш», и И. Я.
Круненину, который представляет

руководство треста на объекте
фабрики «Рот-Фронт».

Члены парткома констатирова-

ли, что эти товарищи безответст-
венно подошли к выполнению

важного партийного поручения.

Партком и руководители треста

не получили от них своевремен-

ной, полной и объективной инфор-
мации. Вот почему в начале засе-

дания секретарь парткома сказал,

что причины неудач надо искать и

в «собственном доме». Речь шла

о необходимости повышать испол-

нительскую дисциплину, ответст-

венность за порученное дело. От
представителей треста не требова-
лось вмешиваться в дела испол-

нителей, а разобраться в текущей
обстановке, дать оценку работам,
чтобы потом можно было сделать

выводы, наметить пути улучше-

ния дел.

На парткоме шла речь и о том,

что партийная организация СУ-323
и построечный комитет недоста-

точно занимались вопросами орга-

низации соревнования, мало вни-

мания уделяли воспитательной ра-

боте, мобилизации коллективов на

выполнение социалистических обя-
зательств.

На заседании парткома было
принято решение, направленное на

выполнение социалистических обя-
зательств. Если партком с той же

тщательностью, с какой он подо-

шел к обсуждению вопроса, будет
контролировать ход выполнения

постановления, то нет сомнения в

том, что положение дел должно

измениться в лучшую сторону.

В. САЛОВ.
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О ЗАВЕРШАЮЩЕМ ГОДУ де-

^ вятой пятилетки на железно-
дорожной станции Сланцы замет-

но возрос общий грузовой поток.

Железнодорожники дали слово:

завершить годовой план грузообо-
рота к 24 декабря и сократить

простой вагонов "-под грузовыми

операциями на 0,1 часа против

нормы.
По отчетным данным первого

полугодия, основные экономиче-

ские показатели выполнены: план

погрузки — на 100,5 процента, вы-
грузки — на 100 процентов. 95
процентов вагонного парка ис-

пользуется по прогрессивному ме-

тоду «сдвоенной операции». А вот

с простоем вагонов дело обстоит
значительно хуже: в первом полу-
годии при ■ норме 5,4 часа он со-

ставил 5,9 часа. Словом, этот

пункт годовых обязательств пока
не выполняется.

За счет чего растет сверхнорма-
тивный простой вагонов? На этот

вопрос ответ один: низок уровень

механизации, плохо организованы

грузовые работы на предприяти-

ях и в совхозах, пользующихся ус-

лугами железнодорожного транс-
порта.

Приведем примеры. В июне ре-

генератный завод погрузил 46 ва-

гонов готовой продукции. Норма-

ОБОРОТ ВАГОНА — В  НОРМУ/

Рейд   „Знамени   труда 1

тивами иа это дело предусмотре-

но 100 часов, а фактически затра-
чено 334 часа. За перспростон

вагонов заплачено железной доро-

ге 252 рубля штрафа. Лесоком-
бинат в июне заплатил за сверх-

плановый перепростой вагонов

152 рубля штрафов.

А вот на кирпичном заводе в

нюне простой составил 4 часа при

норме 4,2 часа. В результате же-

лезная дорога выплатила заводу

денежную премию. Этот факт го-

ворит о том, что при желании ру-

ководство кирпичного завода мо-

жет по-хозяйски использовать же-

лезнодорожный транспорт и чет-

ко организовать погрузку готовой
продукции и выгрузку поступаю-

щего сырья.

В газете «Знамя труда» 10 ап-

реля был опубликован материал

рейдовой бригады под заголовком

«Плоды бесхозяйственности», где

шла   речь о   потере комбикормов

при выгрузке из вагонов на стан-

ции Сланцы. В мае этот вопрос

обсуждался на заседании город-
ского комитета народного контро-
ля, где было принято постановле-
ние и намечены меры для устра-

нения недостатков.

С тех пор прошло три месяца,
но вторичная проверка показала,
что ничего не изменилось. Вагон
№ 2.285.390 поступил с комбикор-
мом для совхоза «Старопольский»
16 июня и простоял под ВЫГрУЭ'
кой до 27 июня. Вагон № 258,108
с комбикормом для совхоза «Ось-
минский» простоял под выгрузкой
с 24 по 30 июня.

Если раньше совхозы «Родина»
и «Сланцевский» выгружали ваго-

ны с комбикормом за одни сутки,

то сейчас — за двое суток. И та-

ких примеров можно привести

множество.
Можно ли не допустить про-

стои? Вполне. Для этого прежде

всего нужно  механизировать  вы-

грузку комбикормов из вагонов. С
этой целью районное объединение
«Сельхозтехника» изготовило спе-

циальную выгрузочную машину,

опробовало ее в работе, подклю-

чило к сети электрического пита-

ния. И на этом дело встало: в ра-

боте она не используется, а комби-
корма снова выгружаются вруч-

ную.

— Вы бы хоть учились выгру-

жать комбикорма у Сланцевского
райпо, где потери сведены на нет,

— говорят железнодорожники сов-

хозным грузчикам.
■— Так ведь там комбикорма

идут на продажу, а у нас — в сов-

хозы, и никого за эти потери не

наказывают...

И вправду не   наказывают:  ге-

неральный  директор   фирмы «Ро-
дина» Д. В. Борисов дал довольно

туманный   ответ редакции  газеты

«Знамя труда» о принятых мерах

По устранению недостатков в вы-

грузке комбикормов. В общем, ис-

тория с комбикормами еще дале-

ко не завершена.
Участники рейда:
М. ТАРАСОВА  -  начальник
станции   Сланцы,   Л.  ПОМА-
ДИНА — бригадир грузовой
службы,  В. СМИРНОВА— де-

журная  по станции,    И. КО-
НОНОВ.

И ЗНАНИЯ,
И ОПЫТ

По-соседству с производст-

венным корпусом теплоэлек-

троцентрали комбината «Слан-
цы» расположилось одноэтаж-

ное здание.

—   Это наш ремонтно-меха-

нический цех. Вот -здесь я и
работаю. Сейчас начальник на-

шего цеха находится в отпу-
ске, так я его замещаю, — по-
яснил мне токарь Константин
Тимофеевич Кучиц.

Право замещать начальника

цеха дано не каждому: для

этого необходимо иметь не
только богатый производствен-

ный опыт, технические знания,

но и организаторские способ-
ности, умение руководить

людьми. И надо сказать, что
всеми этими данными облада-
ет передовой токарь коммунист

К. Т. Кучиц. Он успешно справ-

ляется с порученным делом,
умело руководит ремонтными
работами в цехах теплоэлект-

роцентрали.

Кучиц — бывший фронтовик.
В грозные годы Великой Оте-
чественной войны он служил в
бронетанковых войсках, участ-

вовал в освобождении Венг-
рии и Австрии от гитлеровских

захватчиков, а после демобили-
зации приехал в Сланцы и ра-
ботал на строительстве газо-

сланцевого завода.

—  В начале пятидесятых го-
дов, — вспоминает К. Т. Ку-
чиц, — иа территории строяще-
гося газосланцевого завода
был небольшой ремонтно-меха-
нический завод. Руководил им
в то время опытный специа-

лист Фома Георгиевич Геор-
гиади, который проявлял боль-
шую заботу о подготовке мо-
лодых рабочих-станочников.
Здесь я обучался токарному
ремеслу, а затем готовил дета-
ли для строящейся теплоэлек-

троцентрали, руководил цехо-
вой комсомольской организаци-
ей. Трудное было время для
строителей. Основным подъем-
ным механизмом был маломощ-
ный кран «Пионер», и многие
трудоемкие операции приходи-
лось выполнять вручную. Но
строители, преодолев трудно-
сти, в намеченный срок по-
строили газосланцевый завод и
дали Ленинграду бытовой газ.

Потом Константин Тимофее-
вич работал токарем в желез-
нодорожном депо, а в 1966 го-
ду пришел в ремонтно-механи-

ческий цех теплоэлектроцент-

рали. Здесь он стал одним из
высококвалифицированных то-
карей, овладел специальностя-
ми строгальщика и фрезеров-
щика. Обычно ему поручают
самые сложные заказы. Он вы-
полняет их своевременно и ка-
чественно. Осенью прошлого
года Константин Тимофеевич
досрочно завершил свою лич-
ную пятилетку. За высокие
производственные показатели
он награжден орденом Трудо-
вой Славы III степени.

Передовой производственник

К. Т. Кучиц сейчас трудится в
счет десятой пятилетки. Он ак-
тивно участвует в рационализа-
торской работе, член группы
народного контроля теплоэлек-
троцентрали, обучил токарно-
му ремеслу многих молодых
рабочих. Вместе со всем цехо-
вым коллективом Константин
Тимофеевич Кучиц готовится

достойно встретить XXV съезд

КПСС.
И. ГРИГОРЬЕВ.
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СЕЛО;    РАБОТА    И    ЛЮДИ

И РЕКОРД СТАНОВИТСЯ НОРМОЙ
Виктора Николаева долго разыскивать не пришлось. Кто не

знает в Выскатке этого передового механизатора, о рекордах ко-

торого на «зеленой жатве» сейчас говорят' труженики полей на-

шего района?..

И вот я в мастерских, где, пользуясь непогодой, Виктор ре-

монтировал свой трактор, приводил его в полную готовность, что-

бы с наступлением устойчивой погоды вновь выйти в поле.

Виктор родился и вырос в этой деревне. Тогда она была сов-

сем еще небольшая, малолюдная, тихая. Здесь гонял футбольный

мяч босоногим мальчишкой, ходил со сверстниками на зорьке на

рыбалку, по грибы-ягоды.

Закончив Попковогорскую семилетнюю школу, пришел к ди-

ректору совхоза Д. В. Борисову. Нерешительно переступив по-

рог, спросил: «А можно мне работать в совхозе?».

—  Так ведь ты еще мальчишка, поди и шестнадцати

нет? — вопросом на вопрос ответил директор, оглядев фигурку-
невысокого паренька, переминающегося с ноги на ногу, покрас-

невшего до самых ушей от смущения. — Куда же мы тебя по-
шлем?

—  Мне все равно. Я буду делать, что скажете.

—  Ну что ж, возьмем тебя пока разнорабочим, — подумав,

произнес директор, — а там посмотрим, каков ты в труде, и по-

шлем учиться на механизатора. Согласен?
У мальчишки от радости заблестели глаза, еще ярче заалели

щеки. «Конечно, согласен!» — выпалил он.

Сдержал свое слово Дмитрий Васильевич. Увидел в деле па-
ренька, понял, что из него выйдет механизатор, и через два года

послал на годичные курсы трактористов.

...С тех пор прошло 13 лет. Теперь уже Виктор Николаев —

опытный механизатор, лучший тракторист в хозяйстве.
—  В прошлом году на заготовке сена он запрессовал на пресс-

подборщике 650 тони сена, намного перекрыв плановое задание,

—  говорит бригадир полеводческой бригады первого отделения
Н. А. Гришина. — А в этом году он уже запрессовал более 800
тонн при плане 400. В отдельные дни дает по 50—56 тонн при
норме 15. Вот если бы все так работали!

И у Виктора есть последователи. Вот, например, его товарищ
по работе Владимир Баранов. В последние дни он лишь немного
уступает передовику. Так высокий результат одного заставляет
подтянуться остальных, а это значит, что рекорд сегодня станет
нормой завтра.

«Человек трудом славен», — говорят в народе. . Эти слова в
полной мере можно отнести к Николаеву. Далеко за пределами
совхоза знают о нем, интересуются, как удается ему добиваться
таких высоких результатов. И Виктор не скрывает, делится опы-
том, ведь никаких особых секретов у него нет.

—  Просто очень хорошее звено у меня подобралось. Отлично
трудятся, своевременно отвозят прессованные кипы шоферы
Александр Уткин, Павел Богатырев, Михаил Акимкин, а помо-
гают им грузчицы Антонина Щеголькова и Екатерина Николаева,
—  с гордостью за своих товарищей по труду говорит звеньевой.

За уважение к людям и они платят ответно ему своим дове-
рием. Вот уже на протяжении трех созывов избирают молодого
коммуниста, ударника коммунистического труда депутатом Вы-
скатского сельского Совета. И он добросовестно справляется с

важным общественным поручением.
Если спросить Виктора, не жалеет ли он, что после школы не

уехал в город, что связал свою жизнь с сельским трудом, остался

в деревне, то он наверняка ответит: нет.

—  Да и разве можно теперь нашу Выскатку деревней назвать?
Посмотрите, какие у нас дома построили за эти годы. У меня

трехкомнатная квартира со всеми удобствами. А Дом культуры!?
—  восторженно говорит он.

Гордится человек, что рос и мужал он, а вместе с ним вырос-
ло и похорошело и его родное село.

А. БЕДОВА.

Антонина Ивановна Менг
работает инструментальщицей
в механическом цехе СМУ тре-
ста «Коксохиммонтаж». Работа
на первый взгляд неприметная.
Выдать инструмент, принять
его после работы. Удар-
ник коммунистического труда,
Антонина Ивановна большая
общественница. Избиралась де-
путатом городского Совета.

В инструменталке у нее по-
рядок, чистота. Весь инстру-
мент на виду, все на своем ме-
сте. С 1947 года работает Ан-
тонина Ивановна в тресте.
Вырастила четырех детей и
вновь пришла на прежнее ме-
сто. Дочь Галя работает с ней
в одном цехе. Ей, как и осталь-
ным своим детям, привила она
свою любовь к труду.

Фото Ю. Терентьева.

■нншишии

ГОРИЗОНТЫ     КУЛЬТУРЫ

НАВСТРЕЧУ СЪЕЗДУ
На ближайшее время вплоть

до февраля 1976 года главным

звеном деятельности библио-
тек района будет работа по
подготовке к достойной встре-

че XXV съезда КПСС. Боль-
шая доля работы наДает иа

районную библиотеку как орга-

низационный и методический
центр системы.           )

В настоящее время мстоди-

ко-библиографпческий отдел

библиотеки составил и разо-
слал во все филиалы методи-
ческие рекомендации. В них

определены основные направ-

ления, методы и формы рабо-
ты культурно-просветительных

учреждении на данный период.
Составляя эти рекомендации,

библиотека хотела направить

работу всей системы по едино-
му руслу. В рекомендациях да-

ются советы библиотекарям по
широкой пропаганде литерату-

ры, освещающей внутреннюю и

внешнюю политику КПСС и

Соватского правительства, о
принципах социалистического

соревнования, передовиках ны-

нешней пятилетки. Поскольку
материалы о подготовке к съез-
ду в первую очередь отража-
ются в периодике, методико-
библиографический отдел раз-
работал примерную схему кар-

тотеки «Страна — навстречу
XXV съезду КПСС». Рекомен-
дации и схема картотеки на-
ходятся в методическом отде-
ле районной библиотеки. Ими
могут воспользоваться все биб-
лиотеки нашего города, даже
не входящие в централизован-

ную систему.

Отрадно отметить, что биб-
лиотеки района смогли быст-
ро перестроиться. Сейчас про-
водится изучение книжного
фонда, составление картотек и

так далее, то есть все то, что

окажется в будущем большой
помощью для онеративного и

полного информирования чи-

тателей о ходе подготовки стра-

ны к XXV съезду КПСС. Кро-
ме этого, библиотеки уже на-

чали пропаганду соответству-

ющей литературы путем книж-

ных выставок «От съезда к
съезду» (районная библиотека
и Овсищеискнй сельский фи-
лиал), «Пятилетка, год завер-
шающий» (городской филиал),
«Достойную встречу XXV
съезду партии» (Выскатскнй
сельский филиал). Книжная вы-

ставка «Навстречу XXV съез-
ду КПСС» встречает читателей
и в Старопольском сельском
филиале. Во многих библиоте-
ках вывешены календари-обт!-
явлеиня.

Основное содержание рабо-
ты в будущем составят массо-

вые формы пропаганды книги.
Это и рекомендательные бесе-
ды, и циклы громких читок, об-
зоров, бесед на т^му «Совет-
ский парод готовится достойно
встретить XXV съезд КПСС».
Состоятся тематические вечера

«Мой труд вливается в труд
- моей республики», встречи с
передовиками производства.

Сейчас в практику вошла
новая форма пропаганды кни-
ги. Кольцевые массовые меро-
приятия будут преследовать

своей целью пропаганду опыта
передовиков сельского хозяй-
ства. Пройдут кольцевые вы-
ставки-просмотры, выставки-

передвижки. Большую роль в
организации и проведении их
возьмет на себя автобиблио-
тека.

Л. ПРОКОПОВА,
старший библиограф объ-
единенной районной библи-
отеки.

КАЖДЫЙ   СЕЗОН -
СВОИ ЦВЕТЫ

Закончился трудовой день

на комбинате «Сланцы», люди

спешат домой после смены. По
пути рабочие могут купить

красивый букет цветов: их

продают прямо в заводской

проходной.

Цветы выращены в теплице

предприятия. В настоящее вре-

мя здесь растут десятки сор-
тов: розы, гвоздики, флоксы,
«львиный зев», ромашки и

многие другие.

Ранней весной химики име-

ли возможность купить тюль-

паны, пионы, осенью в про-

даже будут гладиолусы, астры.

Радость людям дарят рабо-
чие теплицы М. Н. Иванова,
А. И. Александрова, Е. Н. Бе-
лозерова, Г. Н. Дроздова, М. Н.
Демина и их руководитель В. Г.
Котенкова.

В. ПЕРМИНОВА,
1                          монтажница.

О НОМЕРАХ 123, 128 и 136
'-' «Знамени труда» были
опубликованы материалы, в

которых были высказаны кри-

тические замечания в адрес ру-

ководителей совхоза «Сланцев-
ский». И вот редакция — с

большим опозданием — полу-

чила ответы на сельскохозяй-
ственные обзоры, опубликован-
ные в №№ 123 и 128, и иа за-

метку селькора Е. Монасты-
рюка, напечатанную в № 136.
Все ответы подписаны директо-
ром совхоза «Сланцевский»
В. А. Чижовым.

Директор признает критику

в адрес хозяйства справедли-
вой. Он объясняет, в частно-

сти, причины использования

хорошей погоды для закладки

силоса, а не для заготовки се-

на и сенажа. Осенью прошлого

года на 50 гектарах на зеле-

ную подкормку была посеяна
озимая рожь. Весной ее не ус-

пели в хозяйстве скормить ско-

ту, и, чтобы избежать ее огру-

бения, а значит и утраты пита-
тельных свойств, рожь приш-
лось срочно закладывать на си-

лос.

Говоря о затягивании сроков
заготовки кормов, В. А. Чижов
сетует на нехватку колесных
тракторов, на задержку с по-
садкой корнеплодов, на слабую

ПО   СЛЕДАМ   НАШИХ   ВЫСТУПЛЕНИЙ

МЕРЫ ПРИНЯТЫ, НО...
организацию труда в отделени-
ях. Сейчас, пишет директор,
многое удалось устранить и
поднять темпы заготовки фу-
ража.

Однако из ответа директора
ни редакция, ни, естественно,
читатели (в первую очередь —

сельские читатели) так и не уз-
нали, по чьей вине задержалась
посадка корнеплодов (был ведь
ответственный за эту работу,
исполнители), какие выводы
сделаны для недопущения по-

добного впредь. Ведь это и
должно быть главным в от-

вете...

Не может не возникнуть за-
конного недоумения и по пово-
ду ссылок В. А. Чижова иа
слабую организацию труда в

отделениях. Кто, как ни дирек-
тор, в первую очередь должен

заботиться об этом и спраши-
вать с главного инженера и
остальных служб хозяйства?
Разводить руками в этом деле
директору не пристало...

Селькор Е. Мопастырюк пи-
сал в заметке «Сенокосные
угодья не используются», что
из-за отсутствия  моста  и без-

дорожья , пропадают площади,

с которых можно было полу-

чить немало ценного корма.

В. А. Чижов сообщил в редак-

цию, что на дорогу, ведущую

к дальним покосам в урочище

Маврино, насыпан щебень, бу-
дут построены два переезда.

Сено, нолучеинос с этих пло-

щадей, будет прессоваться и

отвозиться  па хранение.

В заключение этого неболь-
шого обзора необходимо ска-
зать о сроках иолучення ре-

дакцией ответов. Как известно,

на это дается 10 дней. Об этом
редакция уведомляет того,

кому послан для ирниятня мер

критический сигнал. Но уже

ие единожды приходилось на-

поминать некоторым руководи-
телям о затягивании сроков от-

ветов. Не обошлось без этого и

у директора совхоза «Сланцев-
ский» В. А. Чижова: почти ме-

сяц «добирались»' до редакции

ответы на материалы, напеча-

танные в №№ 123 и 128, при-
чем эти ответы и на заметку в

№ 136 посланы из совхоза поч-

ти в один и тот же день. На-
стораживает такое совпадение...

РЕПОРТАЖ

В РАБОЧЕМ
ПОЛКУ

ПРИБЫЛО
Сегодня Дом культуры гор-

няков во власти юности. Сюда
пришли па свой выпускной ве-

чер учащиеся Сланцевского
ирофессионалыю - техническо-

го училища №. 15. Зал напол-

нен музыкой, ребячьими голо-

сами, смехом.

Вместе с выпускниками —

их преподаватели, руководите-

ли производствеппой практики.

Они пришли, чтобы поздравить

окончивших училище, дать пос-

ледние напутствия.

На сцену выходит директор

училища В. И. Нарушевнч.
Изо дня в день он сталкивал-

ся с ребятами: с тем пошутит,

того одернет. Всегда находи-

лось, о чем говорить. Но «то

сказать им сегодня, в этот

особенно памятный день?

Взволнопаино звучит голос

Владимира Ивановича. Он же-

лает воспитанникам всего са-

мого доброго, напоминает о

высоком звании рабочего. И
как бы донолнеинем к его сло-

вам звучат стихотворения о ра-

бочем человеке, о его созида-

тельной деятельности. Их чи-

тают учащиеся  ГПТУ.
Но вот наступает самый тор-

жественный момент.

—  Для зачтения приказа по

училищу о вручении дипломов,

— звучит голос ведущего, —

слово предоставляется замести-

телю директора В. А. Федо-
рову.

Волной прокатился по залу

шепот и смолк. Насторожи-
лись присутствующие. Кого же

вызовут первым?

—    Приглашаются на сцену

для вручения дипломов груп-

пы №№ 29—30, швеи-мотори-
стки.

Одна за другой поднимаются

девушки на сцену. Андреева,
Афанасьева,  Васильева...

И вот у них в руках дипло-
мы — путевки в жизнь. Под
гром аплодисментов девушки
занимают свои места в зале. А
на сцену уже вызываются дру-

гие группы, чтобы получить

дипломы маляров, электросле-

сарей, электросварщиков, сле-

сарей-сантехников. Радостны
лица завтрашних рабочих и их

друзей.

...А вечер в самом разгаре.

Училище — лучшим выпускни-

кам, швейная фабрика и Севе-
ро-Западное СМУ треста «Кок-
сохиммонтаж» — лучшим прак-

тикантам подготовили подар-
ки.

А со сцены звучат приглалие-

ния ребятам в рабочие коллек-

тивы. Они их ждут.

Кончается вечер, но он дол-

го    будет в памяти. И завтра
новый отряд вольется во мно-
гомиллионную армию рабочих.

И. НЕВРОВА,
студентка факультета жур-
налистики ЛГУ имени А. А.
Жданова.



ЧЕЛОВЕК      И      ПРИРОДА

ПРОИСШЕСТВИЕ ДЕВОЧКУ         А Ш Л И,      ИЗУЧАЕТСЯ ИССЫК-КУЛЬ
или рассказ о том,    как   много   хлопот, затрат человеческого  труда может  до-

ставить родительская беспечность.

18 июля около полудня в

деревне Замошье Старополь-
ского сельсовета, располо-
женной вблизи большого лес-
ного массива, потерялась пя-

тилетняя девочка Оля Богда-
нова. Она пошла домой одна
без отца, находившегося на

совхозной ферме вблизи до-
ма. До дому она не дошла.

Тревожная весть вышла
за пределы района. Срочно
была организована поисковая
группа, находящаяся под
контролем обкома партии.
Выл мобилизован весь отдел

внутренних дел Сланцевско-
го горисполкома. В поиск
отправились представители

общественности города, жи-
тели деревни, солдаты и офи-
церы одной из воинских ча-
стей Ленинградского военно-

го округа.
Искали днем и ночью,

стреляли из ракетниц, но

все было безуспешно.
И вот вновь 20 июля боль-

шой поисковый отряд при-
был в деревню Замошье. Воз-
главлял его первый секре-
тарь горкома партии Г. В.
Лазинин.

Наметив маршруты пои-
сков, начали еще раз обсле-
довать близлежащие места.
И вот .пришло сообщение:
девочку нашли. Она в дерев-

не Карино, в четырех кило-

метрах от Замошья.
Взяв с собою отца девочки,

я поехал в Карино.    По пути

заметил двух подростков —

мальчика и девочку. Потные
и запыленные, бросив вело-

сипеды, они бежали навстре-

чу, махая руками, прося ос-
тановиться. Подбежав к ма-

шине, подростки наперебой
стали рассказывать, где на-

шлась девочка и в каком

доме она сейчас.
Приехав в деревню, оты-

скали дом, в котором была
Оля. В комнате собрались
чуть не все жители деревни,

а Оля сидела за столом и
ложечкой ела молоко.

Тут же был ленинградец
Николай Николаевич Щукин.
Он рассказал, что приехал
на выходной навестить свое-
го ребенка, находящегося в

деревне Карино. В 11 часов

30 минут пошел в лес за гри-
бами с ученицей седьмого
класса 479-й школы Ленин-
града Мариной Савельевой.

Идя по лесу, Николай Ни-
колаевич услышал тихий дет-
ский возглас: «Дяденька!»
Щукин продолжал медленно

■ идти, размышляя, откуда в

лесу этот голос? Марина
спросила: «Дядя Коля! Тебе
не послышалось, что кто-то

сказал «дяденька?» Тогда
Н. Н. Щукин остановился

и громко крикнул: «Девоч-
ка!» Ответа не последовало.

Через небольшой промежу-
ток времени он повторил зов,

но ответа по-прежнему не
было.

Внимательно осмотрев-

шись вокруг, он увидел за-
плаканную девочку, сидев-

шую в траве под березой.
Ребенок был искусан кома-
рами, ножки посбиты И по-

царапаны так, что девочка
не могла крепко на них

стоять...
Двое суток находился в

глухом лесу пятилетний ре-

бенок. Он был там, где есть
волки и кабаны...

Этот жестокий пример дол-
жен послужить уроком всем

родителям. Пусть будут они
предельно внимательны к
детям, не оставляя их ' без
присмотра ни на минуту,
будь то дома, на улице, в до-
роге, а тем более в лесу.

В. АНДРЕЕВ,
начальник ГАИ Слан-
цевского ОВД.

Фхм&уышот: ■ :■:

ЛОВИЛАСЬ    РЫБКА,
БОЛЬШАЯ   И   МАЛЕНЬКАЯ...

Минувшим воскресным утром состоялись соревнования по
рыбной ловле удочкой среди команд охотколлективов района. В
командном зачете победили представители охотколлектива № 19
(шахта «Ленинградская»), член их команды Е. Завацкий занял
первое место в личном зачете. Из юношей наиболее удачно высту-
пили А. Серебряников — охотколлектив № 2 (лесокомбинат) и
А. Семенов (шахта «Ленинградская»).

В заключение соревнований участников потчевали коллектив-
ной ухой. Все остались довольны воскресным отдыхом.

Д. ЛАВРЕНТЬЕВ,
председатель Сланцевского районного общества

охотников и рыболовов.

КИРГИЗСКАЯ ССР. Сотрудни-
ки Иссык-Кульской биологиче-
ской станции Академии наук Кир-
гизской, ССР — ихтиологи, гидро-

логи, гидробиологи, географы —

круглый год ведут наблюдения за

высокогорным озером. Они изуча-

ют зоопланктон, дно Иссык-Куля,
его течения.

НА СНИМКЕ:    экспедиционное

судно «Академик Л. С. Берн».
Фото Н. Жиганова.

Фотохроника ТАСС

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ.

Галине
АМОСОВОЙ

Поздравляем тебя с днем со-

вершеннолетия. Желаем здо-

ровья и счастья, любви и успе-

хов в труде.
Родные.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 23 ИЮЛЯ
9.30 — «Один за всех, и все за

одного». Цв. тел. 10.30 — «Самый
памятный день в жизни». Худо-
жественный фильм. 11.20 — Кон-
церт. Цв. тел. 12.00 — «Новое ги

с орбиты». 14.25 — Фильмы-призе-
ры Всесоюзного смотра телевизи-

онных фильмов в г. Владивосто-
ке. 15.10 — Е. Ильина — «Чет-
вертая высота». 15.40 — Концерт.
16.10 — «На родине уральских

сказок». 16.45 — Фильм — де-

тям. «Всадники». Телевизионный
художественный фильм, 2-я серия.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23 июля

—  «Лимонадный Джо». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
23 июля — новый цветной широ-

коэкранный кинофильм «Вей, ве-
терок». Начало в 17, 19, 21 час 30
минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23 июля

—  цветная кинокомедия «Те, кого

ищут». Начало в 12, 14, 16, 18.15,
20.10, 22 часа. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 23 июля —

«Зов предков». Начало в 17, 19,
21 час.

18.15 — «Загадки и отгадки». Цв.
тел. 18.30 — Концерт Государст-
венного Северного русского народ-

ного хора. Цв. тел. 19.30 — Впер-
вые на экране ЦТ. Многосерийный
художественный фильм «Братья
Карамазовы». 1-я серия. 21.00 —

«Время». 21.30 — Премьера филь-
ма-концерта «Галина Пнсаренко».
Цв. тел. 22.15 — Балет П. Чай-
ковского «Франческа да Риминн».
Цв. тел. 22.40 — На Спартакиаде
народов СССР. 23.00 — Новости
с орбиты.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 23 ИЮЛЯ
18.25 — Программа передач.

18.30 — Для школьников: «Все-
мирный следопыт». Телевизионный
журнал. 19.00 — «Ленинград». Ин-
формационная программа. 19.20 —

«Телевизионный еж». 19.30 —

«Стадион». Спортивная програм-

ма. 20.00 — Вечер фортепианных

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № 10

на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ   .

ДЕЖУРНЫЕ,
ПОРТНИХА,
САНТЕХНИК,
ЭЛЕКТРИК,
САПОЖНИК,
КОЧЕГАРЫ.
Обращаться по адресу: ул.

Кирова, дом № 16. Телефон
№ 2-20-78.

дуэтов. Исполнители Е. Сорокина
и А. Бахчиев. Цв. тел. 20.30 —

«Горизонт». Программа для мо-
лодежи. «Мы живем у моря». 21.15
—  «Маленькие рассказы». В. До-
рошевич. Цв. тел. 21.50 — «Са-
лют, Мария!». Художественный
фильм, 1-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 23 ИЮЛЯ /

16.00 — Вечерняя программа.

16.05 — Спортивный фильм «Урок
гимнастики». 16.25 — «То далекое

озеро». Телефильм. 16.45 — Ху-
дожественный телефильм дл,я де-
тей   «Всадники»,   2-я  серия.  18.00
—  «Годы и люди»: «Великий об-
лечитель». 18.50 — Цв. тел. «10
минут по Советскому Союзу»:
«Вильянди». 19.00 — «Актуальная
камера» (на русск. яз.). 19.15 —

Реклама. Объявления. 19.25 —

Художественный фильм «Корона
Российской империи», 1-я серия.

СЛАНЦЕВСКОМУ КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
грузчики-проводники вагонов,
грузчики-экспедиторы,
РАБОЧИЕ цехов.

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРОДСКОМУ ТОРГУ

ТРЕБУЮТСЯ
КОНТРОЛЕРЫ-КАССИРЫ,
ПРОДАВЦЫ,
ФАСОВЩИЦЫ
в продовольственные магазины самообслуживания.
Приглашаются выпускники 10-х классов для крат-

косрочного обучения профессии контролера-кассира.

Обучающимся выплачивается стипендия 45 рублей в

месяц.

Контролеры-кассиры продовольственных магази-

нов самообслуживания работают на новых электрон-

но-вычислительных кассовых аппаратах. Заработная
плата 115—130 рублей в месяц. В 1976 году работни-
кам продовольственных магазинов заработная плата

будет значительно повышена. Лучшие кассиры направ-

ляются в торговые институты и техникумы.

За справками обращаться в отдел кадров по адре-

су: ул. Ленина, дом № 15. Телефоны №№ 2-22-52,
2-26-86.

СЛАНЦЕВСКОЕ РО «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР УЧАЩИХСЯ
в Сиверское сельское

профессионально-техническое училище

на 1975 —76 учебный год

для обучения специальностям:

ТОКАРЬ,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРОМОНТЕР по наладке и ре-

монту оборудования животноводческих ферм,
СЛЕСАРЬ по ремонту тракторов, автомобилей,

сельскохозяйственных машин,

ШОФЕР-АВТОСЛЕСАРЬ (срок обучения 8 меся-

цев).
Срок обучения 3 года. Окончившие училище по

этим специальностям получают аттестат о среднем об-
разовании и избранной специальности. Принимаются
юноши и девушки в возрасте 15 лет и старше с образо-
ванием 8 классов. Все учащиеся, принятые на трехго-

дичный срок обучения, обеспечиваются бесплатным
питанием и спецодеждой.

Обращаться в отдел кадров РО «Сельхозтехника».
Телефон № 2-76-84.

С П М К - 68

ТРЕБУЮТСЯ
ТРУБОУКЛАДЧИКИ (мужчины),
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
МАШИНИСТЫ катков и насосов,

ЭЛЕКТРИК 5-6-го разряда.

Обращаться в отдел кадров  по адресу:

ское шоссе, дом № 7.
Сланцев-

Коллектив Сланцевского узла связи выражает глубокое
соболезнование Селезневой Зинаиде Григорьевне по поводу

смерти ее мужа.

Коллектив строительного управления № 322 треста № 63
глубоко скорбит по поводу безвременной смерти СЕЛЕЗНЕ-
ВА Ивана Семеновича и выражает соболезнование родным
и близким покойного.

Коллектив строительного управления № 322 треста № 63
глубоко скорбит по поводу безвременной смерти СЕРОВА
Николая Федоровича и выражает соболезнование родным и
близким покойного.
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